

**PENERAPAN FUNGSI *ACTUATING* DALAM
KEGIATAN KEAGAMAAN MA NI'MATUL AZIZ DI
DESA JELAPAT 1 KECAMATAN TAMBAN
KABUPATEN BARITO KUALA**

SKRIPSI

Oleh:

ISMI FITRIYANI



**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
BANJARMASIN
2023 M/1445 H**

**PENERAPAN FUNGSI *ACTUATING* DALAM
KEGIATAN KEAGAMAAN MA NI'MATUL AZIZ DI
DESA JELAPAT 1 KECAMATAN TAMBAN
KABUPATEN BARITO KUALA**

SKRIPSI

Diajukan kepada Fakultas Dakwah Dan Ilmu Komunikasi
Sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana
Manajemen Dakwah

Oleh:

**Ismi Fitriyani
170103030169**

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
JURUSAN MANAJEMEN DAKWAH
BANJARMASIN
2023 M/1445 H**

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Ismi Fitriyani
NIM : 170103030169
Tempat/Tgl. Lahir : Jelapat 1, 19 Januari 1999
Jurusan/Program Studi : Manajemen Dakwah
Fakultas/Program : Dakwah dan Ilmu Komunikasi

menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang berjudul: “Penerapan Fungsi *Actuating* dalam Kegiatan Keagamaan MA Ni’matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala” adalah benar-benar karya saya, kecuali kutipan yang disebut sumbernya. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa skripsi ini bukan hasil karya asli saya atau merupakan hasil plagiasi, saya bersedia menerima sanksi akademik sesuai ketentuan yang berlaku.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya.

Banjarmasin, 13 Desember 2023
Yang membuat pernyataan,



Ismi Fitriyani



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI**

Jalan A. Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235. Telepon (0511) 3250771
website: www.fdk.uin-antasari.ac.id. e-mail: fdik@uin-antasari.ac.id. instagram : fdkuinantasari

SURAT KETERANGAN LULUS CEK PLAGIASI

Nomor : 1484/Un.14/III.4/PP.00.9/12/2023

Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin menerangkan dengan sebenarnya bahwa :

N a m a : ISMI FITRIYANI
N I M : 170103030169
Program : S1
Program Studi : Manajemen Dakwah

Judul Skripsi:

PENERAPAN FUNGSI ACTUATING DALAM KEGIATAN KEAGAMAAN MA NI'MATUL
AZIZ DI DESA JELAPAT 1 KECAMATAN TAMBAN

Hasil Uji Plagiasi: 22%

Berdasarkan hasil cek plagiasi dengan menggunakan www.turnitin.com bahwa naskah skripsi ini dinyatakan lulus dan memenuhi syarat batas maksimal plagiasi 25%.

Demikian surat keterangan ini diberikan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 20 Desember 2023

A.n. Dekan
Wakil Dekan Bidang Akademik dan
Kelembagaan



Dr. Taufiqurrahman, S.Ag., M.Ed
NIP. 197409201999031004

PERSETUJUAN SKRIPSI

Skripsi yang berjudul : Penerapan Fungsi *Actuating* dalam Kegiatan Keagamaan
MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban
Kabupaten Barito Kuala

Ditulis Oleh : Ismi Fitriyani

NIM : 170103030169

Jurusan/Prodi : Manajemen Dakwah

Fakultas : Dakwah dan Ilmu Komunikasi

Tahun Akademik : 2023/2024

Alamat : Jl. Ir Pangeran M. Noor RT/RW. 001/001 Desa Tiwingan
Baru Kec. Aranio Kab. Banjar

Setelah diteliti dan diadakan perbaikan, kami dapat menyetujui untuk
dipertahankan di depan Sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Dakwah dan Ilmu
Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin.

Banjarmasin, 30 Jumadil Awal 1445 H
13 Desember 2023 M

Pembimbing I

Drs. Fasih Wibowo, M. Si
NIP. 196403111994031005

Pembimbing II

Nur Falikhah, S. Ant, M. Sc
NIP. 198310292009012011

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen Dakwah
Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari



PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul Penerapan Fungsi *Actuating* dalam Kegiatan Keagamaan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala ditulis oleh Ismi Fitriyani telah diujikan dalam Sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin pada:

Hari : Kamis

Tanggal : 04 Januari 2024

Dan dinyatakan LULUS dengan predikat: A (375)

Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu
Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin,



Dr. H. M. Abduh Amrie, MA
NIP. 196305021992031005

TIM PENGUJI:

Nama	Tanda Tangan
1. Dr. Mahmud Yusuf, M. SI	1.
2. Drs. Fasih Wibowo, M. Si	2.
3. Nur Falikhah, S. Ant, M. Sc	3.
4. Sri Anafarhanah, SEI., MSI	4.

ABSTRAK

Ismi Fitriyani: 170103030169. *Penerapan Fungsi Actuating dalam Kegiatan Keagamaan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala.* Pembimbing I Drs. Fasih Wibowo, M. Si dan Pembimbing II Nur Falikhah, S. Ant, M. Sc, pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Fungsi *Actuating*, Kegiatan Keagamaan

Sekolah berbasis Islam merupakan lembaga yang berperan penting dalam perkembangan keagamaan siswa-siswi terutama dalam membentuk kepribadian, memberi pengetahuan, melakukan pembiasaan, menanamkan nilai-nilai keagamaan, dan menumbuhkan sikap disiplin siswa-siswi dalam melaksanakan perintah agama. MA Ni'matul Aziz menanamkan nilai-nilai Islam untuk bekal siswa-siswi melalui kegiatan keagamaan yang bervariasi secara konsisten dan dilaksanakan sejak berdirinya sekolah tersebut hingga sekarang. Dalam pelaksanaan kegiatan keagamaan tidak lepas dari fungsi manajemen khususnya fungsi *actuating*. Berdasarkan hal tersebut maka dilakukan penelitian tentang penerapan fungsi *actuating* dalam kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan fungsi *actuating* dalam kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kualitatif bersifat deskriptif. Teknik yang digunakan untuk mengumpulkan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun data yang telah dikumpulkan kemudian dianalisis dengan cara merangkum dan memilih data pokok, kemudian dibuat uraian naratif, dan selanjutnya ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa semua kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz yang dilaksanakan rutin setiap hari meliputi pembacaan yasin, waqiah, al-mulk, selawat nariyah, *aqidatul awam*, tahlil, burdah, azan salat zuhur, salat zuhur berjamaah dan muhadarah telah menerapkan fungsi *actuating* meliputi motivasi, bimbingan, memimpin dan perintah. Namun, pada kegiatan keagamaan azan salat zuhur pelaksanaannya belum menerapkan fungsi *actuating* sepenuhnya.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ وَالصَّلَاةُ وَالسَّلَامُ عَلَى أَشْرَفِ الْأَنْبِيَاءِ وَالْمُرْسَلِينَ

سَيِّدِنَا وَمَوْلَانَا مُحَمَّدٍ وَعَلَىٰ آلِهِ وَصَحْبِهِ أَجْمَعِينَ

Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam. Selawat serta salam semoga selalu tercurah kepada Baginda Nabi Besar Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, kerabat, dan pengikut jejak langkah Beliau hingga akhir zaman.

Sebuah nikmat dari Allah SWT yang selayaknya peneliti syukuri, karena dengan rahmat, taufik dan hidayah-Nya lah akhirnya skripsi yang berjudul “*Penerapan Fungsi Actuating dalam Kegiatan Keagamaan MA Ni’matul Aziz di Desa Jelapat 1 Kecamatan Tamban Kabupaten Barito Kuala*” dapat diselesaikan dan disajikan kepada pembaca serta dapat dipersembahkan kepada orang-orang terkasih khususnya orang tua, anak dan suami.

Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Sosial (S. Sos) bagi mahasiswa program Strata 1 jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin.

Terselesaikannya skripsi ini tidak lepas dari bantuan banyak pihak yang diberikan secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini dengan

segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat, penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. M. Mujiburrahman, MA selaku Rektok UIN Antasari Banjarmasin.
2. Bapak Dr. H. M. Abduh Amrie, M. A selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin.
3. Ibu Sri Anafarhanah, SEI., MSI selaku Ketua Jurusan Manajemen Dakwah.
4. Bapak Drs. Fasih Wibowo, M. Si selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Nur Falikhah, S, Ant, M. Sc selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing peneliti dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh Dosen dan Staf Karyawan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi yang telah banyak membantu, memberikan ilmu serta pengalaman kepada peneliti selama berkuliah di kampus UIN Antasari Banjarmasin.
6. Kepala dan Staf Perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin serta Perpustakaan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi yang telah memberikan pelayanan kepada peneliti untuk mendapat referensi/buku yang diperlukan.
7. Keluarga besar Manajemen Dakwah 2017 khususnya teman-teman seangkatan di lokal C2 yang telah memberikan pelajaran dan pengalaman serta kebersamaan selama berada di lokal C2.

8. MA Ni'matul Aziz yang telah bersedia menjadi tempat penelitian skripsi sehingga peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini.
9. Bapak Muhammad Rasyidi, S. Pd. I selaku Kepala Sekolah MA Ni'matul Aziz, Bapak Drs. Gazali A. selaku Ketua Pembina kegiatan keagamaan, Bapak Muhammad Ali Maki, SE dan seluruh pihak yang terlibat yang telah meluangkan waktu dan memberikan informasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
10. Terkasih tersayang dan tercinta anakku Muhammad Mujtaba terima kasih banyak yang sebesar-besarnya atas pengertian dan pengorbanan Mujtaba, berkat Mujtaba mama bisa menyelesaikan skripsi ini.
11. Suami tercinta Muhammad Baiturrahim yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang, selalu mendoakan yang terbaik, memberikan motivasi, nasehat, pengertian dan pengorbanan yang tak terhingga sampai selesainya skripsi ini.
12. Teristimewa orang tua peneliti Bapak Jumali dan Ibu Siti Aminah selalu mendoakan yang terbaik tanpa henti, memberi pengorbanan baik dari segi materi dan non materi sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
13. Kakak peneliti Mba Ilin sekeluarga yang telah memberikan semangat dan bantuan secara sukarela sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

14. Kedua Mertua dan adik ipar yang telah memberikan bantuan baik dari segi materi dan non-materi sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.
15. Teman peneliti Umairah Sa'adah yang telah memberikan motivasi, meluangkan waktu, tenaga dan pikiran serta membantu menyelesaikan skripsi ini.
16. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak dalam penyelesaian skripsi yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Dengan penuh kerendahan hati, sekali lagi peneliti ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang terlibat atas segala dorongan, bimbingan dan motivasi yang diberikan demi suksesnya penyelesaian skripsi ini. Peneliti hanya dapat mendoakan semoga Allah SWT senantiasa membalas segala amal kebaikan semuanya dengan melimpahkan pahala yang berlipat ganda.

Akhirnya dengan mengharap rida dan karunia Allah SWT, peneliti berharap semoga apa yang sudah tertuang dalam skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti memohon maaf atas segala kesalahan dan kekurangan serta selalu terbuka dalam menerima kritik dan saran demi perbaikan penelitian ini.

Banjarmasin, 07 November 2023

Peneliti

KATA PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil 'alamin sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT atas rida dan nikmat yang telah diberikan. Taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan dan membekaliku dengan ilmu. Atas karunia dan kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Selawat serta lam selalu tercurah kepada Rasulullah saw.

Terimakasih kepada diriku karena telah mau berjuang dengan segala keegoisan serta mood yang selalu berubah dan sudah mau keluar dari zona nyaman sehingga selesailah skripsi ini.

Untuk anak mama Muhammad Mujtaba yang tercinta, terkasih, tersayang dan segalanya bagi mama. Mama meminta maaf sebesar-besarnya atas perlakuan mama yang tidak berkenan di hati Mujtaba. Maafkan mama yang selama ini kurang perhatian dan masih mengutamakan ego mama dari pada Mujtaba. Ke depannya mama berusaha untuk menjadi yang terbaik bagi Mujtaba. Mama juga berterimakasih atas segala pengertian dan pengorbanan Mujtaba terhadap mama. Terimakasih telah hadir di kehidupan mama berkat kehadiran dan tingkah laku lucu Mujtaba membuat mama lupa tentang kesedihan dan kegelisahan yang mama alami. Terimakasih juga atas semangat dan kekuatan yang Mujtaba berikan sehingga mama bisa menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa Suamiku tercinta dan tersayang. Terimakasih yang sebesar-besarnya dan sebanyak-banyaknya atas kesabaran ketabahan keikhlasan dalam menghadapiku yang seperti ini, yang tidak bosan berproses bersamaku, selalu mendengarkan dengan baik keluh kesahku, mengusap air mata disaat tangisku jatuh, selalu memberi semangat dan menerima serta mendukung apa pun keputusanku, serta selalu berusaha membuat keluarga kita bahagia. Juga terimakasih banyak atas pengertian dan pengorbananmu yang sangat besar terhadapku sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Bapak dan Mama yang tersayang dan terhormat. Fitri persembahkan sebuah tulisan dari didikan kalian yang Fitri aplikasikan dengan ketikan hingga menjadi barisan, tulisan dengan beribu kesatuan, berjuta makna kehidupan, tidak bermaksud yang lain hanya ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya tersirat dihati yang ingin Fitri sampaikan atas segala usaha dan jerih payah pengorbanan untuk anakmu selama ini. Hanya sebuah kado kecil yang dapat Fitri berikan dari bangku kuliah yang memiliki sejuta makna, sejuta cerita, sejuta kenangan, pengorbanan, dan perjalanan untuk mendapatkan masa depan yang Fitri inginkan atas restu dan dukungan yang kalian berikan. Tidak lupa juga Fitri memohon maaf yang sebesar-besarnya, sedalam-dalamnya atas segala tingkah laku yang tidak selayaknya diperlihatkan yang membuat hati dan perasaan Bapak dan Mama terluka bahkan teriris perih.

Apa yang Fitri dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat dan juga air mata kalian. Kelak cita-cita yang akan tercapai di masa

mendatang menjadi persembahan yang paling mulia untuk Bapak dan Mama, dan semoga dapat membahagiakan kalian.

Dan untuk mereka yang selalu menanyakan "kapan wisuda?"

MOTTO

Melakukan yang terbaik, sehingga aku tidak bisa lagi menyalahkan diriku sendiri
atas segala yang terjadi.

TRANSLITERASI ARAB-INDONESIA

1.	ا	:	A	16.	ط	:	Th
2.	ب	:	B	17.	ظ	:	Zh
3.	ث	:	T	18.	ع	:	‘
4.	ث	:	Ts	19.	غ	:	Gh
5.	ج	:	J	20.	ف	:	F
6.	ح	:	<u>H</u>	21.	ق	:	Q
7.	خ	:	Kh	22.	ك	:	K
8.	د	:	D	23.	ل	:	L
9.	ذ	:	Dz	24.	م	:	M
10.	ر	:	R	25.	ن	:	N
11.	ز	:	Z	26.	و	:	W
12.	س	:	S	27.	هـ	:	H
13.	ش	:	Sy	28.	ء	:	‘
14.	ص	:	Sh	29.	ي	:	Y
15.	ض	:	Dh				

1. Vokal

Vokal dalam bahasa Arab, seperti vokal bahasa Indonesia, terdiri dari vokal tunggal atau monoftong dan vokal rangkap atau diftong. Vokal tunggal memiliki ketentuan alih aksara sebagai berikut.

Kata Sandang: Contoh: (الرِّجَال) al-rijâl bukan ar-rijâl, (الدِّوَان) al-dîwân bukan ad-dîwân.

Syiddah: Misalnya, kata (الضَّرُورَة) tidak ditulis adh-dharûrah melainkan al- dharûrah, demikian seterusnya.

Vokal rangkap memiliki ketentuan alih aksara sebagai berikut.

Tanda Vokal Arab	Tanda Vokal Latin	Keterangan
ـَ	Â	a dengan topi di atas
ـِ	Î	i dengan topi di atas
ـُ	Û	u dengan topi di atas

2. Vokal Panjang

Ketentuan alih aksara vokal panjang (mad), yang dalam bahasa Arab dilambangkan dengan harakat dan huruf sebagai berikut.

Tanda Vokal Arab	Tanda Vokal Latin	Keterangan
ـِـ	Ai	a dan i
ـِـ	Au	a dan u

3. Kata Sandang

Kata sandang, yang dalam sistem aksara Arab dilambangkan dengan huruf, yaitu dialihaksarakan menjadi huruf /l/, baik diikuti huruf syamsiyah maupun huruf kamariah. Contoh: al-rijâl bukan ar-rijâl, al-dîwân bukan ad-dîwân.

4. Syiddah (*Tasydîd*)

Syiddah atau *tasydîd* yang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan dengan sebuah tanda (ـّ) dalam alih aksara ini dilambangkan dengan huruf, yaitu

dengan menggandakan huruf yang diberi tanda *syiddah* itu. Akan tetapi, hal ini tidak berlaku jika huruf yang menerima tanda *syiddah* itu terletak setelah kata sandang yang diikuti oleh huruf-huruf syamsiyah. Misalnya, kata (الضرورة) tidak ditulis ad-dharûrah melainkan al-dharûrah, demikian seterusnya.

5. *Ta Marbûthah*

Berkaitan dengan alih aksara ini, jika huruf *ta marbûthah* terdapat pada kata yang berdiri sendiri, maka huruf tersebut dialihaksarakan menjadi huruf /h/ (lihat contoh 1 di bawah). Hal yang sama juga berlaku jika *ta marbûthah* tersebut diikuti oleh kata sifat (*na't*) (lihat contoh 2). Namun, jika huruf *ta marbûthah* tersebut diikuti kata benda (*ism*), maka huruf tersebut dialihaksarakan menjadi huruf /t/ (lihat contoh 3).

No.	Kata Arab	Alih Aksara
1	طَرِيقَةٌ	Tharîqah
2	الْجَامِعَةُ الْإِسْلَامِيَّةُ	Al-Jâmîah al-Islâmîyyah
3	وَحْدَةُ الْوُجُودِ	Wahdah al-Wujûd

6. Huruf Kapital

Meskipun dalam sistem tulisan Arab huruf kapital tidak dikenal, dalam alih aksara ini huruf kapital tersebut juga digunakan, dengan mengikuti ketentuan yang berlaku dalam ejaan Bahasa Indonesia, antara lain untuk menuliskan permulaan kalimat, huruf awal nama tempat, nama bulan, nama diri, dan lain-lain. Jika nama diri didahului oleh kata sandang, maka yang ditulis dengan huruf kapital tetap huruf awal nama diri tersebut, bukan huruf awal

atau kata sandangnya. Contoh: al-Ghazali bukan Al-Ghazali, al-Banjari bukan Al-Banjari.

Beberapa ketentuan lain dalam Pedoman Umum Ejaan Bahasa Indonesia (PUEBI) sebetulnya juga dapat diterapkan dalam alih aksara ini, misalnya ketentuan mengenai huruf cetak miring (*italic*) atau cetak tebal (*bold*). Jika menurut PUEBI, judul buku itu ditulis dengan cetak miring, maka demikian halnya dalam alih aksaranya, demikian seterusnya.

Berkaitan dengan penulisan nama, untuk nama-nama tokoh yang berasal dari Nusantara sendiri, disarankan tidak dialihaksarakan meskipun akar katanya berasal dari bahasa Arab. Misalnya ditulis Abdussamad al-Palimbani, tidak ‘Abd al-Samad al-Palimbânî; Nuruddin al-Raniri, tidak Nûr al-Dîn al-Rânîrî.

7. Cara Penulisan Kata

Setiap kata, baik kata kerja (*fi‘l*), kata benda (*ism*), maupun huruf (*harf*) ditulis secara terpisah. Berikut adalah beberapa contoh alih aksara atas kalimat- kalimat dalam Bahasa Arab.

Aksara Arab	Alih Aksara
ذَهَبَ الْأُسْتَاذُ	dzahaba al-ustâdzu
تَبَتَ الْأَجْرُ	tsabata al-ajru
الْحَرَكَةُ الْعَصْرِيَّةُ	al-harakah al-'ashriyyah
أَشْهَدُ أَنْ لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ	asyhadu an lâ ilâha illa Allâh
مَوْلَانَا مَلِكُ الصَّالِحِ	mawlânâ Malik al-Shâlîh
يُؤْتِرِكُمْ اللَّهُ	yu'tsirukum Allâh
الْمَظَاهِرُ الْعَقْلِيَّةُ	al-mazhâhir al-'aqliyyah

حُبُّ الإِسْتِطْلَاعِ	hub al-istithlâ'
المَادَّةُ المَصْنُوعَةُ مِنَ الحَيَوَانَ	al-mâddah al-mashnû'ah min al-hayawân
طَرْفُ العَيْنِ	tharf al-'ayni
المُسَاهَمَةُ	al-musâhamah
مَنْ سَلَكَ طَرِيقًا	man salaka tharîqan

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL.....	i
HALAMAN PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN	ii
HALAMAN BUKTI BEBAS PLAGIASI.....	iii
HALAMAN PERSETUJUAN SKRIPSI.....	iv
HALAMAN PENGESAHAN.....	v
ABSTRAK	vi
KATA PENGANTAR	vii
KATA PERSEMBAHAN.....	xi
MOTTO	xiv
HALAMAN TRANSLITERASI	xv
DAFTAR ISI.....	xx
DAFTAR TABEL.....	xxii
DAFTAR LAMPIRAN.....	xxiv
BAB I PENDAHULUAN.....	1
A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Fokus Penelitian	5
C. Tujuan Penelitian	5
D. Signifikansi Penelitian	5
E. Definisi Operasional.....	6
F. Penelitian Terdahulu	8
G. Sistematika Penulisan	11
BAB II KAJIAN TEORI DAN KERANGKA PIKIR	12
A. Tinjauan tentang Penerapan	12
B. Tinjauan tentang Fungsi <i>Actuating</i>	13
C. Tinjauan tentang Kegiatan Keagamaan	18
D. Tinjauan tentang Madrasah Aliyah (MA)	22
E. Kerangka Pikir	25

BAB III METODE PENELITIAN.....	26
A. Pendekatan dan Jenis Penelitian.....	26
B. Subjek dan Objek Penelitian	27
C. Lokasi Penelitian.....	28
D. Data dan Sumber Data	28
E. Teknik Pengumpulan Data.....	31
F. Analisis Data	33
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....	34
A. Gambaran Umum MA Ni'matul Aziz	34
B. Hasil Penelitian	41
C. Pembahasan.....	63
BAB V PENUTUP.....	75
A. Simpulan	75
B. Rekomendasi.....	76
DAFTAR PUSTAKA	78
LAMPIRAN-LAMPIRAN.....	81
DAFTAR RIWAYAT HIDUP.....	94

DAFTAR TABEL

No	Halaman
4.1 Jumlah siswa-siswi MA Ni'matul Aziz	38
4.2 Keadaan Guru dan Karyawan MA Ni'matul Aziz.....	39
4.3 Sarana dan prasarana MA Ni'matul Aziz	40
4.4 Jadwal pelaksanaan kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz	43
4.5 Jadwal pembina kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz.....	49
4.6 Jadwal siswa-siswi pelaksana kegiatan keagamaan MA Ni'matul Aziz	50

DAFTAR LAMPIRAN

No	Halaman
1 Pedoman Wawancara	81
2 Dokumentasi	82
3 SK Pembimbing Skripsi	87
4 Surat Keterangan Seminar.....	90
5 Berita Acara Seminar	91
6 Surat Izin Riset.....	92
7 Surat Balasan Riset	93